

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

**Von:** "Bruemmer, Lena" <[Lena.Bruemmer@erkrath.de](mailto:Lena.Bruemmer@erkrath.de)>

**Betreff:** STADTRADELN – Radeln für ein gutes Klima

**Datum:** 7. Oktober 2020 um 14:33:28 MESZ

**An:** "Bruemmer, Lena" <[Lena.Bruemmer@erkrath.de](mailto:Lena.Bruemmer@erkrath.de)>

Liebe Radlerinnen und Radler,

Was für eine starke Leistung: **75.254 Kilometer** haben wir gemeinsam in diesem Jahr beim Stadtradeln gesammelt. Eineinhalb Mal haben wir somit den Äquator umrundet und das in nur drei Wochen. Mit 299 aktiven Radfahrern in 27 Teams haben wir also **rund elf Tonnen CO<sub>2</sub>** eingespart. Im Vergleich hierzu werden bei einer Tankfüllung eines Mittelklasse Diesel-PKWs (70 l) ca. 220 kg CO<sub>2</sub> und bei einem Flug nach Mallorca etwa 700 kg CO<sub>2</sub> pro Kopf emittiert. Gegenüber dem Vorjahr beträgt die Steigerung etwa 15.000 Kilometer – rund 24 Prozent. Wir haben demnach mehr in die Pedale getreten, denn die Zahl der Teilnehmenden wuchs lediglich um 41.

Allen, die mitgeradelt sind, danke ich herzlich – den LangstreckenfahrerInnen ebenso wie den vielen, die mit ihren regelmäßig umweltfreundlich auf dem Rad zurückgelegten Strecken die Grundlage für diesen erneuten Erfolg gelegt haben. Auf die radaktivsten Teams, das größte Team sowie auf sechs EinzelradlerInnen warten wieder tolle Preise. Eine persönliche Siegerehrung der Radfahrer kann aber coronabedingt in diesem Jahr leider nicht stattfinden. Die Gewinner werden separat per E-Mail benachrichtigt.

Das radaktivste Team in diesem Jahr ist das Team „ADFC“, die mit 26 RadlerInnen insgesamt 10.226 Kilometer zurücklegten. Das Team mit den radaktivsten TeilnehmerInnen ist das Team „Neanderthal Biking“, dessen RadlerInnen im Durchschnitt großartige 1.348 Kilometer radelten. Zudem wurde dieses Jahr auch das größte Team „Gymnasium Hochdahl“ mit 33 RadlerInnen prämiert. Des Weiteren wurden wieder sechs Gewinner, die mindestens 20 Kilometer mit dem Fahrrad zurückgelegt haben, in einer Einzelverlosung ausgelost. Als Hauptgewinn winkt eine Ortlieb-Fahrradtasche gesponsert von der Stadt Erkrath. Zudem gilt ein großes Dankeschön EVELO Arbeiter, der zwei Inspektionsgutscheine gesponsert hat, sowie unseren Stadtwerken, die Freikarten für das Neanderbad beigesteuert haben.

Ich hoffe natürlich sehr, dass im nächsten Jahr wieder alle am Start sind. Bleiben Sie gesund! Weiterführende Informationen finden Sie unter [www.stadtradeln.de/erkrath](http://www.stadtradeln.de/erkrath).

Sportliche Grüße

Im Auftrag

Lena Brümmer

Der Bürgermeister

Fachbereich Stadtplanung · Umwelt · Vermessung

Sachgebiet Umwelt/Abfallwirtschaft

Zimmer 301

Schimmelbuschstraße 11-13

40699 Erkrath Postanschrift: Postfach 1154, 40671 Erkrath

Telefon: +49 (211) 2407-6114

Fax: +49 (211) 2407-6010

E-Mail: [lena.bruemmer@erkrath.de](mailto:lena.bruemmer@erkrath.de)

Webseite: <http://www.erkrath.de>

**PS Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.**

Informationen zum Datenschutz erhalten Sie unter [www.erkrath.de/datenschutz](http://www.erkrath.de/datenschutz).

